

NOUVELLE ÉMISSION PUBLIQUE DE GBP 700 MILLIONS A 3 ANS

Succès de la troisième et dernière émission garantie à long terme de l'année de Dexia.

Bruxelles, Paris, le 27 mars 2025

Après deux transactions réalisées début janvier et février, Dexia a lancé avec succès le 25 mars 2025 sa troisième et dernière émission de l'année, pour un montant de GBP 700 millions à échéance octobre 2028.

Comme observé au fil du temps, Dexia continue de bénéficier d'un soutien solide et constant sur le marché obligataire en Sterling, grâce à une activité régulière et importante depuis de nombreuses années. En effet, cette transaction a été accueillie favorablement par les investisseurs, avec plus de GBP 830 millions d'ordres recueillis en une demi-journée.

La distribution s'est concentrée sur le Royaume-Uni et l'Irlande, représentant 58 % du placement, suivis par l'Allemagne, l'Autriche et les pays nordiques. Les gestionnaires d'actifs ont récolté 53 % des allocations (24 % pour les banques et 21 % pour les banques centrales et les institutions officielles).

Cette transaction complète et finalise la couverture des besoins de financement à long terme de Dexia pour 2025, initialement fixée à EUR 3,6 milliards.

